

L'Eglise n'a pas changé d'opinion sur la valeur et l'utilité de ce livre. A l'occasion d'un *Petit Catechisme* à préparer pour toute la Catholicité, le concile du Vatican a manifesté la plus haute estime pour le *Catechismus ad parochos*. Il sera toujours une des sources les plus pures de la prédication, et l'un de ces textes officiels, comme le Missel et le Bréviaire romain, où le chrétien est assuré de trouver la véritable forme de sa croyance, de sa conduite et de sa prière.

Nos remerciements pour l'envoi du Rapport du commissaire de l'Agriculture et de trois Rapports du Secrétaire-Provincial.

Organisation des paroisses dans l'Etat de New-York

« Chaque paroisse forme une personne légale complète, responsable de ses dettes et maîtresse de ses biens, régie souverainement par un conseil de fabrique, et n'ayant besoin d'aucune approbation extérieure pour rendre ses décisions exécutoires. Seulement, le conseil de fabrique se compose : de l'évêque, qui en est de droit le président dans chaque paroisse ; d'un grand vicaire, désigné par lui ; du curé nommé et révocable par l'administration diocésaine, de deux laïques, choisis parmi les paroissiens par ces trois ecclésiastiques. De cette façon, l'évêque est réellement maître partout, mais sans être seul responsable. Les dettes d'une paroisse ne peuvent retomber sur les autres, et un défaut dans le testament épiscopal ne peut mettre en danger les biens paroissiaux. Les laïques exercent une sorte de contrôle ; si le diocèse voulait assigner aux fonds de la paroisse un emploi étranger à leur destination, les laïques seraient fondés à porter plainte devant les tribunaux pour malversation. »

PETITE CHRONIQUE

Dans l'espace d'une quinzaine de mois, M. l'abbé Parker a collecté la jolie somme de \$5801,98 en faveur du monument Sigogne, et vient de remettre ce montant au R. P. Blanche, supérieur des Eudistes chargés de construire un collège français à la Baie Ste Marie. M. Parker a d'autant plus droit à la reconnaissance des Acadiens, qu'il est anglais d'origine.

La Congrégation Bénédictine de France vient d'être douloureusement éprouvée : le Rme Père Dom Charles Couturier, abbé de Solesmes, a rendu son âme à Dieu, mercredi soir, 29 octobre, à cinq heures, à la fin du chant des Vêpres, après de longues souffrances, et les tortures morales plus longues encore et plus douloureuses que lui a causées l'expulsion de ses religieux de leur monastère.